

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an August Hermann Francke.

John, August

Jena, 01.03.1720

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 27

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238056](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238056)

VIR summe Reverende,
 Parens atque Praeceptor o-
 mni cultu et obsequio
 colende,

27

Lectis tuis literis, visoque monito, quod
 dedisti, et re nonnihil expensã, consti-
 tui iter illud. Mulhufinnum omittere,
 et pro eõ ac VBI placitum fuisse
 significasti, ad iter Halense me propa-
 rare. Dabit Deus, ut spero alias oc-
 casiones, quibus meum ^{necessario} illis affectum
 sic ostendere queam, ut de illo ~~com-~~
 clare iudicare possint. Quis enim no-
 vit ea, quae Domino perspecta sunt!
 De ceteris quoque curabo, ut pro
 voto tuo singula fiant. In Domino
 quæsp ama,

VIR summe Reverende,

Jenæ, Martii 1.
 C121366 AX.

Tuum

omni cultu et ob-
 sequio
 Augustum John.

Monsieur
Monsieur le Profes-
seur Frank
à
Halle.